

月刊 新翔タイムズ

第81号
新翔タイムズ
編集室
発行・熊野新聞社

将来の目標持つて 新入生が対面式

つ・礼儀を大切にすること、そして「不安にならないうつたとき上級生を頼ること」などといったアドバンスを新しい後輩たちに送った。

152人が希望を胸に入学

冷たい春の雨の合間を縫って、4月9日体育館で平成27年度第9回入学式が行われた。真新しい制服に身を包んだ152人(男子81人・女子71人)が、期待に胸を膨らませて新翔高校での新しい生活のスタートを切った。

たく若者をイメージした新翔高校校歌が新入生と保護者に紹介された。

和歌山県立新翔高等学校校歌
作詞 梅田忠以子 作曲 森川隆之

1 海 群青の輝きに
踊る黒潮 文化を運ぶ
希望という 未来を定め
青春の日の 個性を磨く
われ熊野に在り
われ世界の熊野に在り
この誇りを胸に
はばたこう 新翔 新翔高等学校

2 山 悠々の連なりと
古道は人の 心をつなぐ
燃えよ若者 信じあう友
知恵を集めて 歴史を築く
われ熊野に在り
われ崇高な熊野に在り
このふるさとを愛し
清やかに 新翔 新翔高等学校

3 川 豊かなり蒼き流れ
佐野の松原 はまゆりの花
学ぶ楽しさ 生さる喜び
いのち極めて 理想を目指す
われ熊野に在り
われ熊野新宮に在り
この心意もち
のびやかに 新翔 新翔高等学校

地域に求められる人材に



入学生呼名のおと、「地域を愛し、地域に求められる人材」という永石校長の式辞、中上青友会会長の祝辞に次いで、新入生を代表して坂本千賀さんが力強く新入生宣誓を読み上げた。学年団の紹介のおと、式の最後は、世界遺産熊野の地で切磋琢磨(せつせつ)とくま、未来へ力強く羽ばたこうと切った。

温かい雰囲気の中 で離任式

4月3日に平成26年度末人事異動で退職・転出される先生方の離任式が行われた。出席された愛須前教頭以下5人の先生方から新翔高校での教員生活やさまざまな思い出、新翔生にこれから期待することなどがお別れの言葉とともに語られた。生徒会から生徒代表のお礼の言葉も述べられ、名残を惜しみつつ温

かな雰囲気の中で最後のお別れの式が行われた。▼事務局長 河内宏紀(串本古座高)

塩崎事務局長、宇野教頭ら着任

4月8日に体育館で新入生7人の新着任の先生方が行われ、塩崎事務局長、宇野新教頭をはじめ

の皆さん。▼事務局長 河内宏紀(串本古座高)

7人迎え新任式

続いて行われた平成27年度1学期始業式では、永石校長が、学校生活での目標設定をしっかりと行うこと、基礎・基本となる知識・学力を身につけること、相手の立場を考慮し、相手の思いや心を大切にすることを生徒に

▼教頭 愛須貴志 (串本古座高校長)
▼英語 佐々木紀男 (串本古座高)

▼数学 平井秀和 (新宮高)

▼商業 甲本乃之 (串本古座高)

▼理科 近藤直樹 (向陽高)

▼保健体育 三ヶ崎志穂 (和歌山市立西和中)

▼商業 西浦久博 (和歌山東高)

▼事務局長 塩崎洋一 (新宮高)

▼教頭 宇野健二 (桐蔭高)

▼英語 浜 竜也 (新宮高)

▼大谷 晴子 (串本古座高)

▼理科 近藤直樹 (向陽高)

▼保健体育 三ヶ崎志穂 (和歌山市立西和中)

▼商業 西浦久博 (和歌山東高)

▼事務局長 塩崎洋一 (新宮高)

▼教頭 宇野健二 (桐蔭高)

▼英語 浜 竜也 (新宮高)

▼大谷 晴子 (串本古座高)

▼理科 近藤直樹 (向陽高)

▼保健体育 三ヶ崎志穂 (和歌山市立西和中)

▼商業 西浦久博 (和歌山東高)

▼事務局長 塩崎洋一 (新宮高)

▼教頭 宇野健二 (桐蔭高)

▼英語 浜 竜也 (新宮高)

▼大谷 晴子 (串本古座高)

▼理科 近藤直樹 (向陽高)

▼保健体育 三ヶ崎志穂 (和歌山市立西和中)

▼商業 西浦久博 (和歌山東高)

▼事務局長 塩崎洋一 (新宮高)

▼教頭 宇野健二 (桐蔭高)

▼英語 浜 竜也 (新宮高)

▼大谷 晴子 (串本古座高)

▼理科 近藤直樹 (向陽高)

▼保健体育 三ヶ崎志穂 (和歌山市立西和中)

▼商業 西浦久博 (和歌山東高)

▼事務局長 塩崎洋一 (新宮高)

▼教頭 宇野健二 (桐蔭高)

▼英語 浜 竜也 (新宮高)

▼大谷 晴子 (串本古座高)

▼理科 近藤直樹 (向陽高)

▼保健体育 三ヶ崎志穂 (和歌山市立西和中)

▼商業 西浦久博 (和歌山東高)

▼事務局長 塩崎洋一 (新宮高)

▼教頭 宇野健二 (桐蔭高)

▼英語 浜 竜也 (新宮高)

▼大谷 晴子 (串本古座高)

避難時間の短縮クリア 大地震想定訓練整然と

4月21日午後、新宮消防署から副署長の柳瀬様はじめ計7人の消防官の皆さんにアドバイザーとしてお越しいただき、本年度1回目の防災訓練が行われた。

第1部の全体避難については、午後1時30分に緊急避難速報が発令され、10秒後に震度6弱の地震発生を想定。おは・し・も「おびない」「はしらない」を徹底し、しつこく全体避難訓練を行った。事前学習で本校防災委員長より「前回の訓練より避難時間2分短縮を」という課題が出されたが、整然とした避難活動で課題をクリアでき、講評では消防署の方からもお褒めをいただいた。第2部では学年別に分かれ、1

べらない「もどらない」を徹底し、しつこく全体避難訓練を行った。事前学習で本校防災委員長より「前回の訓練より避難時間2分短縮を」という課題が出されたが、整然とした避難活動で課題をクリアでき、講評では消防署の方からもお褒めをいただいた。第2部では学年別に分かれ、1

べらない「もどらない」を徹底し、しつこく全体避難訓練を行った。事前学習で本校防災委員長より「前回の訓練より避難時間2分短縮を」という課題が出されたが、整然とした避難活動で課題をクリアでき、講評では消防署の方からもお褒めをいただいた。第2部では学年別に分かれ、1

清潔感ある着こなしを 「身だしなみセミナー」

4月14日、瀧本株式会社の新入生対象「身だしなみセミナー」を開催した。冒頭では、身だしなみについて、「人は他者と出会って3〜10秒の間に相手への第一印象をもつ。第一印象を決める最も大きな要素が視覚であり、身だしなみは人間関係を築く上で非常に大切である」と学んだ。制服とは何のためにあ

なみセミナー」を開催した。冒頭では、身だしなみについて、「人は他者と出会って3〜10秒の間に相手への第一印象をもつ。第一印象を決める最も大きな要素が視覚であり、身だしなみは人間関係を築く上で非常に大切である」と学んだ。制服とは何のためにあ

なみセミナー」を開催した。冒頭では、身だしなみについて、「人は他者と出会って3〜10秒の間に相手への第一印象をもつ。第一印象を決める最も大きな要素が視覚であり、身だしなみは人間関係を築く上で非常に大切である」と学んだ。制服とは何のためにあ

なみセミナー」を開催した。冒頭では、身だしなみについて、「人は他者と出会って3〜10秒の間に相手への第一印象をもつ。第一印象を決める最も大きな要素が視覚であり、身だしなみは人間関係を築く上で非常に大切である」と学んだ。制服とは何のためにあ

「はじめての1本」に注意

1年生対象に防煙教室

4月20日、新宮保健所やすく説明していただいた。植彩さんと西村尚美さん、未成年の時期からタバコを吸い始めると、発がんの危険性が5〜7倍に高まることを教わった。喫煙は依存症という病気であることも知った。また喫煙に関する最良の予防方法は「はじめての1本」を吸わないことであり、絶対にタバコを吸わないという強い気持ちが必要だ。大切なことを学んだ。

SNSの危険性理解 情報モラル講座

情報モラル講座

多様化する現代の情報社会において必要な知識・正しい知識を身につけるため、全校生徒を対象に情報モラル講座を開いた。講師としてGREE E株式会社的小木健さんに来て頂き、お話を聞いた。生徒だけでなく大人も利用しているSNS(ソーシャルネットワーク)は、現代にはGREE、mixi、facebookといった多くのSNSが広がっ

多様化する現代の情報社会において必要な知識・正しい知識を身につけるため、全校生徒を対象に情報モラル講座を開いた。講師としてGREE E株式会社的小木健さんに来て頂き、お話を聞いた。生徒だけでなく大人も利用しているSNS(ソーシャルネットワーク)は、現代にはGREE、mixi、facebookといった多くのSNSが広がっ